

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Armand Gatti

Homme de combat et de conviction, Armand Gatti a consacré sa vie de journaliste puis d’homme de théâtre à prêter sa voix aux exclus, aux opprimés. Fils d’éboueur immigré italien, auquel il a rendu hommage dans l’un de ses premiers textes de théâtre, il s’est nourri de poésie pour rester debout dans un monde qu’il voulait plus juste.

Ses créations populaires associant l’écriture, le théâtre, la musique, la peinture, la vidéo et le cinéma étaient conçues avec des oubliés de la société, cabossés par la vie, "ses loulous", comme il les appelait.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l’information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr